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 : شروط النشر بالمجلة

تستقبل المجلة البحوث والدراسات العلمية المتخصصة في علوم وتقنيات النشاطات 

البدنيةوالرياضية ، وتخضع هذه البحوث لمعايير وشروط التحكيم في البحث العلمي 

اساتذة وخبراء باحثين ومتخصصين من دول عربية واجنبية ، وتطبق  الاكاديمي ، ومنطرف

فيها شروط المجلاتالعلمية المحكمةوعليه فان اعتماد الاصول العلمية في المواد المرسلة 

الينا من توثيق ومراجع وهوامش هو منالامور الاساسية في التقييم حيث يتطلب الشروط 

 : التالية

 ية من الناحية النظرية أو التطبيقية في العلوم المرتبطةأن يمثل البحث إضافة علم1 -

 . بالنشاطات البدنية والرياضية ، والا يكون قد نشر من قبل

تنشر المجلة البحوث والمقالات باللغة العربية كما يمكن نشر البحوث باللغتين 2 -

 .الإنجليزية أوالفرنسية

، ويعتمد الأصول العلمية المتعارف الغوي ابلغة سليمة ومدقق اأن يكون البحث مكتوب3 -

عليها فيإعداد ونشر البحوث والدراسات العلمية، بما في ذلك : ) مقدمة البحث ، الكلمات 

المفتاحية ،إشكالية البحث ، أهداف البحث ، أهمية البحث ، الدراسات السابقة والمرتبطة 

نة البحث ، الأدوات بالبحث ،الدراسة الإستطلاعية ، المنهج المستخدم في البحث ، عي

المستخدمة فيالدراسة الميدانية ، الشروط العلمية للأدوات ، ربط نتائج البحث بالنظريات 

 (والدراسات السابقة

يكتب عنوان المقال والكلمات الدالة للدراسة بثلاث لغات )عربية /فرنسية/انجليزية( 4-

كلمة(  250-150ة في حدود)،ويحتويالمقال على ملخص بلغة المقال وملخص باللغة الفرنسي

 .كلمة( يكون في نهاية المقال 450-400،اضافة الىملخص مطول في صفحتين في حدود )

تحتوي الورقة الاولى للمقال على معلومات الباحث او الباحثين )الاسم واللقب ، الرتبة ، 5-

تحميل نموذج مخبرالانتماء ، الجامعة المستخدمة ، الهاتف ، البريد الالكتروني ( ، ويمكن 

 . ورقة المقالمن دليل المؤلفين للمجلة عبر المنصة

 SakkalMajallaبالنسبة للغة العربية بخط،  WORDا لنظامتكتب البحوث وفق6 –

داكن للعناوين الرئيسية( وبالنسبة للغة الإنجليزية والفرنسية 14عادي للبحث ، 13)

كن للعناوين الرئيسية( ويتم دا14عادي للبحث ، 13SakkalMajallaفتكتببنفس الخط ) 

سم( ) أيسر 3 :سم أيمن2سمأسفل: 2 :كالتالي ) أعلى23/16 " " تحديدالهوامش على الورقة



افد  للدراسات والابحاث في علوم الرياضة  مجلة رو

 

 E.mail :labomsm.staps@univ-msila.dz   مجلة روافد للدراسات و الابحاث في علوم الرياضة       7

 ( سم1سم(، ) التباعد بين الأسطر 2

 .يتم ادراج المراجع على متن البحث )اسم المؤلف ،السنة ، الصفحة (7-

 صفحة15أن لا تتجاوز صفحات البحث المقدم للنشر عن 8 -

تنشر المجلة البحوث الفردية والبحوث المنجزة من طرف فرق البحث المعتمدة) مع  -9

ضرورةارفاق قرار الاعتماد وارساله عبر بريد المجلة او عبر بريد رئيس التحرير ( ، كما 

 تنشرالمجلة الدراسات التي هي جزء من اطروحة الدكتوراه و التى تحمل اسم الطالب والمشرف

 . المقدمة للتحكيم من قبل خبراء مختصين في مجال البحثتخضع البحوث -11

 .تحتفظ المجلة بجميع حقوق النشر-12

المجلة غير مسؤولة عن اي تبعات تتعلق بحقوق الملكية الفكرية ، ويتحمل صاحب -13

 . البحثكل ما يترتب عن ذلك

 : التاليالايميل التالي ترسل البحوث عبر -14
e.mail   -  labomsm.staps@univ-msila.dz 

Conditions for publishing in the journal : 

The journal receives the scientific researches and studies specialized in 

sciences and techniques of sports and physical activities. These researches are 

the subject of arbitration of the academic scientific research standards and 

conditions by teachers, expert researchers and specialists from Arab and 

Foreign countries. The strict conditions of the scientific journal must be 

respected on the research. 

Thus, respecting the scientific research rules in the sent articles such as 

documentation, bibliography and footnotes, is essential for its evaluation. 

It is necessary to respect of the following conditions: 

1-The research should represent new scientific information, theoretically or 

practically, concerning the sciences related to the sports and physical activities. 

It must not be published before. 

2- The researches and articles are published in Arabic as well as in English and 

French. 
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3- The research must be correctly written and its spelling must be checked. It 

must be done according to the conventional scientific research rules of  

preparing and publishing scientific researches and studies including  

(introduction, key words, problematics, goals, the importance of this 

research, previous studies that are related to this research, pilot study, the 

used approach in the study, the study sample, the used tools in the field 

study, the scientific conditions of the tools, the relation between the research 

results with the theories and previous studies). 

4- The research must be written in WORD, with (SakkalMajalla) (normal 13for 

the research, 14 in bold for principal titles). The margins of page are established 

“16/23” as follows: (top: 02 cm), (bottom: 02 cm), (right: 02 cm), (left: 02 cm), 

(space between lines: 01 cm). 

5- The number of pages of the work, which is represented for publishing, must 

not exceed 15 pages. 

6- The journal publishes the individual researches and the ones done by the 

authorized teams of research. 

7- The first page of the research shall contain: Name of the researcher, abstract 

of this research written in the language used in the research and one of the 

left languages. Nevertheless, when the researches are written in foreign 

languages, here; the researcher should write an abstract in Arabic. 

8- The research must be the subject to arbitration by experts in the domain. 

9- The journal reserves all the publishingrights. 

10- The journal is not responsible of the consequences concerning the 

intellectual property rights. The researcher shall bear all the consequences. 

The researches shall be sent through the Algerian Scientific Journal Platform via 

the following link: 
e.mail   -  labomsm.staps@univ-msila.dz 
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